

## BORNE

**ASSOCIATION** - La Bourniquelle a dressé un premier bilan de sa saison, marquée par un impressionnant incendie

# Retour sur une saison riche en évènements

Les fêtes du patrimoine terminent une période estivale riche en évènements pour les amoureux de Borne, amoureux dont bon nombre sont adhérents de «La Bourniquelle». Et, précisément, c'est le Président de l'«association de sauvegarde du patrimoine bourniquel» (nom officiel de l'association), Jean-Louis Cellier, qui menait à bien, cette fin de semaine, les visites commentées de l'abbaye des Chambons pour une douzaine de personnes.

### De l'Ardéchoise aux canadiens !

Débuté les-15 et 16 juin par l'accueil sympathique des coureurs de l'«Ardéchoise» et aussi par la réouverture des volets de nombre de maisons figées dans l'absence, cet été fut marqué par deux violents coups de foudre. Le 5 août au soir, gros dégâts sur les lignes électriques et téléphoniques, dégâts qui ont nécessité des interventions lourdes d'ERDF et d'EDF et des remplacements de boîtier de connexion internet dans des maisons. Le 21 août après-midi, un orage sec déclenche un incendie mémorable dans la zone escarpée et broussailleuse au dessus du «Saut du moine»



Le 21 août dernier, le ballet des candairs a amené une animation inhabituelle dans le village !

entre le village et le hameau des Chazalettes, nécessitant le lendemain des largages d'eau d'abord par un hélicoptère Ecu-reuil, puis par quatre Canadiens qui ont effectué une quinzaine de rondes entre Borne et le lac de Naussac.

### Le temps forts du 11 août

Entretemps, la journée du 11 août a été plus joyeuse et bien remplie ! Débutant par l'assemblée générale de La Bourniquelle, elle a permis d'entendre Jean-Louis Cellier dresser un bilan très satisfaisant de l'année écoulée grâce aux adhérents et à la municipalité. Plusieurs sujets ont été longuement abordés : fin des travaux de sécurisation de la tour, gestion de la forêt, sauve-

garde du tracé des chemins, préservation de la ressource en eau, sans parler des atteintes à la rivière... Ainsi, au fil du temps, de la rénovation des croix de chemin à la rédaction d'un «cahier d'acteur» lors du débat sur la ligne à grande vitesse «POCL» visant à pérenniser le «Cévenol», l'association bourniquelle continue à tracer sa route entre patrimoine et avenir.

La matinée de cette belle journée ensoleillée se poursuivait dans une église comble par une messe célébrée par le Père Claude, messe où le petit Clément Gleyze reçut le sacrement du baptême. Le père Claude qui, malheureusement, est affecté dans la région du Puy, d'où il est originaire, pour assurer les ser-

vices religieux toutes les fins de semaine.

Ensuite, le traditionnel apéritif, le repas tiré des sacs, puis la tombola ont ponctué les retrouvailles annuelles qui se prolongèrent tard en soirée autour d'une guitare.

### Deux bonnes nouvelles pour terminer

Mais comme si ces bons moments n'étaient pas suffisants, deux informations viennent de clore les beaux jours. D'abord la fin du goudronnage de la RD 301 : cette réfection obtenue par le Conseiller général qui vient souvent à Borne est un vrai soulagement pour ceux qui l'empruntent régulièrement. Enfin, dernière bonne nouvelle de l'été : la Bourniquelle reçoit une récompense de la part de «L'Ardéchoise» pour saluer l'accueil fait à la course cycliste.

Alors, pour l'an prochain ? Que le ciel leur tombe un peu moins sur la tête évidemment, mais pour le reste, nul doute que ce petit coin de montagne ardéchoise souhaite vivre autant de moments heureux et chaleureux. *Contacts : Association de sauvegarde du patrimoine bourniquel, Mairie, 07590 Borne, ou par message-rie (voir leur site <http://labourniquelle.free.fr/>).*